

EDITORIAL

MSc. Eugenia del Carmen Mora Quintana¹

E-mail: ecmora@ucf.edu.cu

¹Directora de la revista. Universidad de Cienfuegos. Cuba.

¿Qué es ser lector? ¿Basta saber leer para ser lector?

Etimológicamente la palabra leer viene del verbo latino “legere” que significa “coger”. Así pues, leer es descifrar un mensaje, comprender lo que está escondido tras unos signos exteriores: leer es desentrañar, descubrir, conocer.

Muchas personas reducen la lectura al uso indispensable como instrumento informativo: letreros, avisos, cartas, noticias, asuntos relativos a su trabajo. Leen por necesidad pero no han captado el placer que puede proporcionar la lectura.

Ser lector supone convertir la lectura en una necesidad vital, hacer de la lectura un hábito voluntario, una actividad elegida libremente, deseada y gustosa.

La autora Lomas Pastor (2002), plantea:

¿Qué vienes reporta la lectura? y enumera una serie de ellos de los cuales hemos tomado algunos con los cuales coincidimos y queremos compartir con nuestros fieles lectores de la Revista.

- La Lectura ayuda al desarrollo y perfeccionamiento del lenguaje. Mejora la expresión oral y escrita, hace el lenguaje más fluido. Aumenta el vocabulario y mejora la ortografía.
- La Lectura mejora las relaciones humanas, enriqueciendo los contactos personales. Nutre los contenidos de nuestras conversaciones y nos ayuda a comunicar nuestros deseos y sentimientos. Nos da la posibilidad de conocer a personajes que de otro modo no podríamos haber conocido y asomarnos al interior de muchas personas entablando con ella una sabrosa conversación que nos enriquece.
- La Lectura da facilidad para exponer el propio pensamiento y posibilita la capacidad de pensar. Proporciona materia para pensar ya que no se puede pensar si no tenemos ideas, palabras, conceptos.

Los que trabajamos para ustedes estimados lectores quisimos compartir las anteriores reflexiones desde este espacio para acompañarlos y recomendar la lectura de cada uno de los artículos que publica nuestra Revista, ellos son fruto de la experiencia y el conocimiento de valiosos científicos y profesionales que desean compartir sus prácticas en interés de que se conozca, que se está haciendo para lograr el perfeccionamiento de las diferentes esferas de la vida.

Agradecemos la colaboración de nuestros profesores e investigadores, de otras universidades, del territorio y de colaboradores de otros países.

Atentamente

Directora de la Revista